



Le conseil logistique Kloosterboer

Kloosterboer offre à ses clients des conseils logistiques de différentes manières. Notre force consiste en notre capacité à associer une analyse pointue de données et une expérience concrète vécue sur nos différents sites et à l'occasion de nos différentes pratiques. Nos résultats sont concrets, adaptés aux besoins précis des clients et dans le respect de la politique de gestion de projets de Kloosterboer. Nous pouvons aussi gérer la mise en oeuvre des conseils.

Analyse rapide de la chaîne logistique (supply chain)

Le Groupe Kloosterboer a une expérience de plus de 85 ans en terme de logistique. Nous sommes conscients que pour une exploitation maximale de la chaîne logistique (supply chain), nous devons analyser cette dernière ensemble.

WNous pouvons réaliser une analyse rapide de la chaîne logistique (supply chain) de nos clients, pendant laquelle nous évaluons les principes de fonctionnement de la chaîne existante et identifions les possibilités d'amélioration. Les améliorations possibles qui peuvent être identifiées sont : le nombre et la situation géographique des sites de distribution, le réseau de transport ou les accords existant avec d'autres sociétés en matière de stockage et/ou de transport. Cette analyse rapide est réalisée gratuitement.

Projets personnalisés

CLes clients ayant des enjeux spécifiques peuvent exprimer leurs besoins à Kloosterboer. Nous analyserons ensuite la situation et vous proposerons une étude. Les concepts logistiques existants ou les nouveaux entrepôts constituent des exemples qui éclairent les clients sur les offres logistiques ou les questions liées à la chaîne logistique.

Le conseil logistique Kloosterboer

Écrit par Administrator

Jeudi, 15 Avril 2010 15:06 - Mis à jour Mardi, 27 Avril 2010 14:31
